
 

 COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 13 Juin 2023 

 

Excusés : Gérard TALIETTI (procuration à Jean-Luc BOUTIN), Théo ARMBRUSTER (procuration à 

Isabelle GEHIN), Pierre Yves JACQUOT (procuration à Christian VITU) 

Absent : Benjamin RENNER 

  

Secrétaire de séance : Marie-Claude BLAEVOET 

 

 

Approbation du Conseil Municipal du 09 Mai 2023 : Pour : 13 Contre : 0 Abstention 1 

(Emilie LANGLOIS) : un point abordé n’a pas été retranscrit. 

 

Délégations de Monsieur le Maire : 

 

- ACOMPTE 06 MULLER rénovation salle polyvalente : 5867.04 €  

- ACOMPTE 01 LTBO ASCENSEURS rénovation salle polyvalente : 24190.80 €  

- ACOMPTE 01 CARRELAGES ET DECO rénovation salle polyvalente : 1698 €  

- ACOMPTE 04 GONSOLIN rénovation salle polyvalente : 17700.29 €  

- ACOMPTE 03 FMT DIVOUX rénovation salle polyvalente : 9550.81 €  

- SIGNAUX GIROD : coussin berlinois : 1194.66 €  

 

Approbation du programme voirie 2023 et demande de subvention : 

 

Monsieur le Maire rappelle le projet de travaux routiers Rue de Voirgimont qui a été estimé à 

la somme de 19 643 € HT et informe l’assemblée que ce projet est susceptible de bénéficier 

d’une subvention du Conseil Départemental. 

En conséquence, il demande à l’assemblée d’approuver le projet et de l’autoriser à engager les 

démarches et à solliciter la subvention. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Fixation tarif de vente de bois énergie issu de parcelles non soumises au régime forestier à la 

société FBV Energie Bois : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal d’accepter le tarif de vente de bois énergie 

issu de parcelles non soumises au régime forestier à la Société FBV Energie Bois au montant 

de 45 € HT la tonne au départ de Raon Basse. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

 

 



Fixation tarif camp ados Juillet 2023 : 

 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’un camp ados avec la MJC Saint Laurent 

avec une destination en Ardèche est organisé et propose que la participation des familles à la 

Commune de Raon aux Bois soit de 70 € par enfant. La somme de 184 € a déjà été réglée 

directement par les familles à la MJC Saint Laurent. 

 

Voté à l’unanimité 

 

Modifications règlement périscolaire : 

 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal des modifications apportées au règlement 

périscolaire et plus précisément de la scission du règlement et des tarifs. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Fixation tarifs services périscolaires : 

 

Suite à la scission du règlement périscolaire et des tarifs des services périscolaires, Monsieur 

le Maire propose d’approuver ces derniers. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

 

Informations diverses : 

 

- La commune a été destinataire d’un courrier d’un avocat au sujet d’un litige entre 

deux voisins. Un devis pour l’établissement d’un arrêté d’alignement a été établi pour 

un montant de 6537 €. Une réponse sera apportée à l’avocat dans les délais impartis. 

 

- 3 infractions au code de l’urbanisme seront transférées aux services de l’Etat, 

préfecture et procureur, pour une tentative de médiation. 

 

- Projet « Hêtre Zen » : après ouverture des plis du marché, une demande de négociation 

a été envoyée pour 3 lots. Sur les 6 lots, 3 lots n’ont pas reçu de réponse, quelques 

entreprises ont été relancées. Un contact est pris avec le lycée de Malraux et le lycée 

de Saulxures pour le sciage et le séchage du bois. Pour rappel, tous les lots devront 

être attribués avant le 30 Septembre et toutes les factures devront être payées avant le 

30 Juin 2024. 

 

- Suite aux travaux d’eau potable réalisés par la Communauté d’Agglomération 

d’Epinal, le ramassage des ordures ménagères et du tri connaît quelques perturbations. 

Indépendamment, et afin de limiter la dispersion des containers dans certains endroits, 

des plateformes ont été créées Rue de l’Usine, Rue de la Senadère et Rue de la 

Charme. 

 

- Dans le cadre du RGPD, une première séance de travail a eu lieu avec la société 

INKIVARI et les référents. Un questionnaire pour l’environnement technique de la 

commune doit être rempli. 

 



- Les travaux d’eau potable Route de Remiremont sont en cours de finition avec les 

branchements aux habitations ; les travaux sur le secteur de la Racine commencent 

avec la remise sur sable des canalisations. Des travaux d’élagage ont dû être réalisés 

afin de faciliter la réalisation des travaux. 

 

- Une étude est en cours avec ENEDIS et la société BOIRON pour l’enfouissement de 

la ligne haute tension se trouvant entre l’ancienne école des Trayes et le carrefour de 

l’Auberge du Pranzieux. Une étude est également en cours pour la ligne à Champé. 

 

- Un des locataires des appartements communaux a demandé une baisse de son loyer. 

 

- Marie-Claude BLAEVOET remercie les membres du Conseil Municipal présents aux 

différentes cérémonies organisées sur la commune. 

 

- Emilie LANGLOIS invite les membres de l’assemblée à se rendre à la kermesse 

organisée par les Amis de l’Ecole le Samedi 01 Juillet. 

 

- Jean-Pierre ROUSSEL informe que les panneaux de rue sont arrivés mais qu’un est à 

refaire. Un panneau pour limitation à 30 km/heure a été installé Chemin du Bas de la 

Racine, il est en attente de scellement. Les peintures de route commenceront 

prochainement. Céline VUILLEMIN demande à ce que soient modifiés les panneaux 

de signalisation des commerces afin que toutes les directions soient visibles. 

 

- Gilles BONNE invite le Conseil Municipal à l’inauguration du Chemin de la 36ème 

DIUS le 30 Juin à 10h30, parking du Rond Caillou à Saint Nabord. Une permanence 

sera assurée à la bibliothèque par Jérôme CORNUAULT pendant les vacances de 

Marie-Claire BERNET. Une demande de matériel a été faite pour l’organisation de la 

fête de la musique à la bibliothèque. Un diagnostic de panne a été effectué pour le 

frigo de la salle polyvalente, un devis de réparation est en cours. L’opération Bimby 

Bunti est reconduite. Un spectacle de marionnettes organisé par le groupe scolaire a eu 

lieu à la bibliothèque. 

 

- Bruno MOUGIN informe que la livraison des affouages est imminente, 992 stères ont 

été vendus. La limitation du nombre de lots par foyer est à la réflexion. La livraison du 

bois à un particulier suite à un achat d’une chaudière à bois aura lieu prochainement ; 

une relance de cette opération sera faite sur le Quoi d’Neuf A Raon. Une demande de 

radar a été faite au niveau du carrefour de la Racine. 

 

- Cathy BRAND se réjouit du nombre de personnes présentes à la cérémonie organisée 

pour la fête des mères et les nouveaux habitants. Les invitations ont été portées de 

main à main  aux personnes concernées, ce qui explique peut-être l’enjouement par 

rapport aux années précédentes 

 

- Jean-Luc BOUTIN informe le Conseil Municipal d’un devis établi pour la réfection 

des routes avec bluepatcher et pata. Les travaux au cimetière sont en cours de 

réalisation. Les travaux à la salle polyvalente se terminent avec une phase de 

nettoyage de la salle Stouvenel. La consommation du gaz du groupe scolaire a baissé 

de 19.41 % de septembre à fin mai. L’armoire électrique sur la place du Bexy dédiée 

aux manifestations associatives et aux camions ambulants est en fonction. 

 



- Céline VUILLEMIN : la plantation des fleurs estivales est terminée ; la citerne d’eau 

installée pour l’arrosage est en place. Les feux d’artifice pour le 01 Juillet ont été 

commandés avec un nouveau périmètre de protection à respecter. Les inscriptions au 

marché nocturne avancent. La nouvelle charte graphique du Quoi d’Neuf à Raon est 

présentée. 

 

La séance est levée à 22h42 


